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A.C.REGALIE



太鼓判
私達の家づくりは、初めてではありません。だから

A.C.Regalieの良さが分かります。

��のお��歴

・○○ハウス⇒使わない無駄な部屋

・よかれと思って買った⼾建て住宅は⇒断熱材が⼊っ

ていないのではと疑うほど寒かった。

・○○⼯務店⇒⾃由設計のはずなのに選べない。セン

スがない。(後に台⾵で⽔没。)

どうして、こうなったのか反省しながら考えてみた。

その１

ハウスメーカーは良い(ブランドイメージ)＞個⼈⼯務店

はなんとなく⼼配と思っていた。

その２

そもそも、お家のことを何も分かろうとしていなかっ

た施主の考えが間違っていても、ハウスメーカーは売

りたいだけでアドバイスもない。

それに気がつかない⾃分が悪いのですけどね。

その他にも「反省点を上げればキリがなく⾃分が情け

なくなった・・」と、こんな話を中澤さんにしたとこ

ろ「⾃信を取り戻しましょう！！」と

云う⾔葉が返ってきて嬉しくなり、A.C.Regalieさんにお

願いしようと決めました。



太鼓判
A.C.Regalieさんとの出逢いは４∼５年前です、住む家は

あったにも関わらず、納得がいかなかったのでしょう

ね「福島の家づくりの本」に掲載されていた

『真冬でも暖房のいらないA.C.Regalieの家』にひかれて

⾒学会に参加しました。

でも､その時は、家はあるし、もう⼀棟となると無理だ

し「あ∼こんな家だったら良かったね」で終わりでし

た。

�それが台⾵被害で引っ越すことになり、夢で終わり

のはずだったA.C.Regalieさんの事を思い出し相談に⾏っ

たのが始まりです。

�打ち合わせでは「○○は普通でいいです」とお願い

すると、中澤さんに「普通は、その⼈によって違いま

すから」と⾔われ。「なるほど∼」と思うことが多く

勉強になりました。

�構造は、⾒たことのない頑丈な基礎、断熱材が厚

く、エアコン⼀台で快適な室内、設備⾯ではトイレや

お⾵呂に窓がなくてもいいとか・・内側に傾いて開く

ドレーキップ窓、２階の床から光を取り込めかつ室内

の空気循環が出来るグレーチングの床・・・など、私

の家の常識が変わって⾏きました。

��の�づくりで�えば、�作洗⾯、攻めた��、

スタバ⾵の��、ロックガーデンなどなど・・

�てに思い�れがある�が�来ました。



太鼓判
�間取りも、2階は家族構成が変わった時に壁をつくり

ましょう！

という事で今のところオープンスペースにしてありま

す。それは基本的に現在息⼦⼀⼈のための住居という

事を加味した間取り構成にしてあります。

将来、息⼦が家庭を持つことを楽しみに⾒守りたいと

思います。

それから・・・

こだわり抜いた間取りがA.C.Regalieさんの初のモデルハ

ウスに選んで頂けたことは最⾼に嬉しいです。

何回打ち�わせを⾏ったでしょうね。

 毎度毎度、⾔いたい放題で中々進まなくてご迷惑を

おかけしました。

私達の”当を得ない”要望を形にしてくれる中澤さ

ん。

静かに⾒守り的確なアドバイスをくれる菅野さん。

頼りになる波⽥野さん。

けなげに頑張っている⾼野君、美味しいコーヒーを⼊

れてくれる奥様、花壇のお⼿⼊れを頑張っている新⼈

さん(いつも⽞関先の花壇がきになり⾒てしまいます。)

産休に⼊ってしまった鈴⽊さん(⼦育て頑張ってくださ

い)。

寡黙にコツコツ仕事をこなす職⼈の皆さん。本当に皆

さんのおかげで家が出来るのだと実感できています。

みなさんに感謝です、そして皆さんに会えなくなるの

がさみしいです。



太鼓判
��そんな迷いに迷った私達の家づくりもまもなく完

成です。

息⼦は新しいキッチンで、中澤さんに頂いたお⿂をさ

ばいて⾷べるのが夢だと話してくれました。家族そろ

って⼼穏やかにすごせたら幸せです。

A.C.Regalieさんとはこれがゴールでなく、スタートだと

も思っておりますので末永くよろしくお願いします。

�遠廻りしてA.C.Regalieにたどり着きました。あと10年

早くA.C.Regalieさんに出逢っていれば無駄なお⾦を使わ

ずに済んだのにと思います。

　最後に自信を持って言えば
　私達の家は　”納得いく最高の家”　です。

これから家づくりをする知り合いがいたら、A.C.Regalie

を紹介したと思います。

A.C.Regalieは間違いありません！

私達が太⿎判を押します。


